

RECHAZARLA SERÍA DARSE UN BALAZO EN EL PIE: MIER

Dejan para diciembre la reforma electoral

EL COORDINADOR DE LOS MORENISTAS EN SAN LÁZARO advierte que se busca garantizar la legalidad, certeza, equidad e imparcialidad en los procesos electorales

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gtmm.com.mx

De visita en Puebla, donde acudió al Informe del diputado local Iván Herrera, el coordinador de los legisladores federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, llamó a los grupos parlamentarios representados en San Lázaro a aprobar en el actual periodo ordinario de sesiones la reforma político electoral que garantice la legalidad, certeza, equidad e imparcialidad en los procesos electorales del país.

Confío en que hacia la primera semana de diciembre pueda estar listo el dictamen de las comisiones unidas para presentarlo ante el pleno de la Cámara de Diputados.

"Sería grave para la democracia y para los propios partidos no atender el mandato del pueblo, que quiere un INE más ciudadano, sin sueldos ofensivos y privilegios; menor número de legisladores y regidores; menor participación de los partidos en la conformación del Consejo y elección de un menor número de consejeros electorales, reducir el financiamiento a los partidos políticos, entre muchas otras cosas".

Dijo que si la oposición se mantiene en su rechazo a esta iniciativa se estaría "dando un balazo en el pie".



Foto: Especial

Ignacio Mier Velazco (der.) visitó Puebla, donde acudió al Informe del diputado local Iván Herrera.

"En Morena vamos a mover conciencias y a despertar al pueblo para tener un país más libre y justo, donde tengamos siempre presente que, por el bien de todos, primero los pobres. Vamos a continuar llevando las asambleas sobre la reforma electoral a todos los rincones, llevamos más de 410 asambleas y continuaremos en esta ruta", argumentó.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política, arremetió una vez más contra el INE que, dijo, se ha convertido en un Instituto obeso y sus consejeros "están



Sería grave para la democracia y para los partidos no atender el mandato del pueblo, que quiere un INE más ciudadano".

IGNACIO MIER VELAZCO
DIPUTADO DE MORENA

más preocupados por mantener sus privilegios, los viejos vicios de la política y de la democracia, que por asegurar que vivamos en un

país realmente democrático, por eso es urgente la reforma electoral.

"Vamos a hacer esta reforma para bajarle las prerrogativas a los partidos políticos y garantizar el derecho a participar de los pueblos originarios, migrantes, jóvenes y que quede reglamentado en la Constitución, sin trabas, independientemente de su origen, lengua o estatus social", sostuvo.

Durante el acto, se repartieron periódicos de bolsillo con la historia política del líder morenista, Ignacio Mier, quien desea gobernar Puebla.

Primera semana de diciembre podría estar lista reforma electoral, confía Ignacio Mier

Alejandro Páez Morales
nacional@cronica.com.mx

La reforma electoral que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador, podría quedar lista en la primera semana de diciembre a fin de que el próximo año los consejeros electorales que terminan su periodo puedan ser electos bajo los nuevos términos, anunció el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

Afirmó que si la alianza Va por México se niega a participar y acompañar la propuesta de reforma electoral, se estaría dando un balazo en el pie.

"Sería grave para la democracia y para los propios partidos no atender el mandato del pueblo que quiere un INE más ciudadano, sin sueldos ofensivos y privilegios; menos número de legisladores y regidores; menor participación de los partidos en la conformación del Consejo y elección de un menor número de consejeros electorales; reducir el financiamiento a los partidos políticos, entre muchas otras cosas", expuso.

Mier confió en que la propuesta de reforma electoral, que se elabora con la participación de la mayoría de los partidos políticos en la Cámara de Diputados, pueda quedar lista la primera semana de diciembre y de esta forma el próximo año tener las herramientas para seleccionar a los consejeros electorales que concluyen su periodo entre ellos Lorenzo Córdova y Ciro Murayama.

MOVER CONCIENCIAS

A ocho días de darse a conocer la encuesta del INE, el coordinador de Morena en San Lázaro, convocó a que en la Cámara de Diputados sea aprobada la reforma que garantice —según él— la auténtica legalidad, máxima publicidad, certeza, equidad e imparcialidad en los procesos electorales del país.

Anunció que con esta reforma, le bajarán las prerrogativas a los partidos políticos y garantizarán el derecho a participar de los pueblos originarios, migrantes, jóvenes y que quede reglamentado en la Constitución, son trabas, independientemente de su origen, lengua o estatus social.

"En Morena vamos a mover



conciencias y despertar al pueblo para tener un país más libre y justo, donde tengamos siempre presente que, por el bien de todos, primero los pobres. Vamos a continuar llevando las asambleas sobre la reforma electoral a todos los rincones, llevamos más de 410 asambleas y continuaremos en esta ruta", agregó.

Dijo que Morena quiere un INE ciudadanizado, donde estén verdaderamente representados los ciudadanos, hombre y preparados para organizar elegir a sus autoridades •